## À l'intention des membres du CIMM

## Mesdames, Messieurs,

Je vous remercie du leadership avec lequel vous guidez le processus d'immigration au Canada pour accueillir nos futurs concitoyens. J'étais enchanté de voir les mesures créatives qui ont été adoptées pour simplifier le système d'immigration canadien en ces temps difficiles, alors que de nombreux autres pays avaient de la difficulté à traiter les demandes et, dans de nombreux cas, ont même complètement arrêté de le faire.

J'aimerais vous faire part bien humblement de quelques-unes de mes idées pour aider à accélérer le traitement des demandes de résidence permanente. Je vous prie de m'excuser si je ne m'adresse pas au bon endroit ou si vous avez déjà envisagé ces possibilités puis les avez rejetées.

## Idée pour réduire le temps requis pour vérifier l'admissibilité à la CEC

En février, une importante sélection a été effectuée pour la catégorie de l'expérience canadienne (CEC), avec un seuil fixé à 75 points. Essentiellement, cela permet à l'agent des visas de confirmer qu'un candidat a le nombre minimal de points requis pour être admissible simplement en consultant l'IELTS (système international de tests de la langue anglaise) et en vérifiant quelques autres facteurs. À titre de comparaison, pour les candidats de la sélection précédente, l'agent des visas doit consulter beaucoup d'autres documents pour déterminer s'ils ont le nombre de points requis pour recevoir une invitation, qui était de plus de 450 points dans leur cas.

L'intention première de fixer ce faible seuil pour la CEC était d'accorder la résidence permanente (RP) aux candidats qui étaient déjà au Canada et qui avaient accumulé au moins une année d'expérience de travail en sol canadien. Si l'on applique une logique semblable à tous les candidats de la CEC qui avaient déjà soumis une demande au moment où la pandémie de COVID a débuté, il sera facile pour l'agent des visas de vérifier qu'ils satisfont à un seuil minimal de 75 points, plutôt que de 450 points et quelque. Il pourra ainsi vérifier beaucoup plus facilement et rapidement que les candidats ont le nombre de points requis et cela réduira considérablement le temps de traitement.

## • <u>Idée pour réduire le nombre d'appels à la ligne d'information d'IRCC et de demandes des notes du SMGC</u>

De nombreux candidats appellent la ligne d'information ou commandent les notes du système mondial de gestion des cas (SMGC) pour savoir où en est rendue leur demande ou encore pour connaître l'emplacement du bureau des visas. Si des renseignements tels que ceux qui figurent à la page 2 des notes du SMGC étaient fournis dans le portail de CIC, tous ces appels et ces demandes de notes du SMGC diminueraient, ce qui permettrait aux membres de l'équipe de se consacrer à des tâches plus importantes.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire mes suggestions. Je vous suis vraiment reconnaissant du travail que vous avez déjà accompli, surtout en ce qui concerne la biométrie, l'utilisation du portail pour

la confirmation de résidence permanente pour obtenir une carte de RP et dans bien d'autres dossiers encore, y compris, j'en suis convaincu, de nombreux autres dont nous ne connaissons pas l'existence.

Sincères salutations, Dileep Jose

Un demandeur de résidence permanente